



Aniversario de Constitución expuso proyecto "para los de arriba" y "los de abajo", dice Mier

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que el aniversario de la Constitución de 1917 expuso dos proyectos de nación: el que mira "para los de arriba" y el que mira "por los de abajo". Subrayó que, entre ambos proyectos, el pueblo de México decide, porque es el mejor juez.

https://www.milenio.com/politica/aniversario-constitucion-expuso-proyectos-nacion-mier